



Pièces	6 Pièces
Superficie	202 m²
Référence	A740
Prix	2 100 000 €

Ciboure

Appartement à vendre (64500)

Sur les hauteurs de Ciboure, dans le quartier prisé de Bordagain, dans une résidence renommée avec piscine, grand appartement de 200 m² en duplex avec une très belle vue sur la baie et le fort de Socoa. Il se compose d'un double salon cathédrale ouvrant sur deux terrasses vue sur la baie, 4 chambres avec chacune leur terrasse. Très beaux volumes, au calme parfait dans un environnement verdoyant. Deux parking et une cave à vin complètent ce bien.

On the heights of Ciboure, in the sought-after Bordagain district, within a renowned residence with a pool, there is a spacious 200 m² duplex apartment offering a stunning view of the bay and the Socoa fort. It features a large living room opening onto two bay-view terraces, 4 bedrooms, each with its own terrace. With beautiful spaciousness, perfect tranquility in a verdant environment. Two parking spaces and a wine cellar complete this property

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

